Página: 1, 4



INSEGURIDAD

Despliegan a 800 soldados en Zacatecas

Nacional (Sedena) anunció el despliegue de 800 efectivos en los municipios de Fresnillo, Villanueva, Valparaíso, Guadalupe y Zacatecas "con el fin de continuar con la materialización de la Estrategia de Paz y Seguridad en el estado de Zacatecas". El anuncio se hizo un día después del asesinato del cuñado del senador Ricardo Monreal y del hermano del alcalde con licencia de Sombrerete. Los militares llegan hoy a territorio zacatecano para apoyar la seguridad pública, principalmente en Fresnillo, municipio con la mayor percepción de inseguridad en el país, de acuerdo con la ENSU que publica trimestralmente el Inegi. Pág. 4

TRAS ASESINATO DEL CUÑADO DE RICARDO MONREAL

Llegan 800 soldados para blindar Zacatecas

PAOLA COVARRUBIAS Y SERVANDO BURCIAGA
El Sol de Zacatecas
La Sedena reforzará la seguridad en Fresnillo,
Villanueva,
Valparaíso,
Guadalupe y la capital del estado

ACATECAS. La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) anunció el despliegue de 800 efectivos en los municipios de Fresnillo, Villanueva, Valparaíso, Guadalupe y Zacatecas "con el fin de continuar con la materialización de la Estrategia de Paz y Seguridad en el estado de Zacatecas". El anuncio se hizo un día después del asesinato del cuñado del senador Ricardo Monreal y del hermano del alcalde con licencia de Sombrerete.





Los militares llegan hoy a territorio zacatecano para apoyar la seguridad pública, principalmente en Fresnillo, municipio con la mayor percepción de inseguridad en el país, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (EN-SU) que publica trimestralmente el Inegi.

En este municipio asesinaron a Juan Pérez Guardado, cuñado de Ricardo Monreal y director de Desarrollo Social del ayuntamiento.

El gobernador David Monreal anunció dos operativos de seguridad: Colonia segura y Vigilante nocturno, en los que elementos de la Sedena y de la Guardia Nacional harán patrullaje

"Vamos a atender lo que está ocurriendo en Fresnillo... No vamos a desistir, vamos a mantener firme nuestra lucha", aseguró el gobernador al término de la reunión de la Mesa de Construcción de Paz, realizada en las instalaciones del Ejército mexicano en el municipio.

Más de 96 por ciento de la población de Fresnillo considera que su ciudad es violenta de acuerdo con la última ENSU publicada en enero pasado. El municipio se
ha mantenido, al menos durante el último
año y medio, como el más violento a decir
de su población. Además, en el estado de
Zacatecas se registraron 977 homicidios
dolosos durante 2023, 765 de ellos con arma de fuego, según datos del Secretariado
Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

En la región centro del estado, integrada por los municipios de Guadalupe y Zacatecas, donde se realizará parte del refuerzo militar, se han desarticulado células del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) durante las últimas semanas.

En el municipio de Villanueva, colindante con el estado de Aguascalientes, el CJNG ha sostenido enfrentamientos con el Cártel de Sinaloa durante los meses recientes. A dicha pugna, autoridades atribuyeron el plagio y asesinato de seis jóvenes, ocurrido en en septiembre pasado.

A través de un comunicado, la Sedena señala que el despliegue de elementos busca fortalecer el estado de derecho, disminuir los índices de violencia y "mejorar la imagen de esta entidad federativa".

Por su parte el gobernador David Monreal defendió su estrategia de paz, al asegurar que "tan sólo en lo que va de diciembre y enero se ha logrado la disminución de delitos en un 60 por ciento".

"Quiero externar mis condolencias a quienes están padeciendo a consecuencia de los incidentes que han sucedido, los delincuentes privan de la vida, sin tener ninguna consideración, por eso continuaremos en nuestra lucha", señaló.

Pese a que horas después de ocurrido el asesinato de Juan Pérez Guardado, el fiscal general de Justicia del Estado, Cristian Paul Camacho Osnaya, aseguró que ya había líneas de investigación sobre el ataque armado, no se ha informado sobre avances en la investigación, ni de los resultados de los operativos implementados minutos después del homicidio.

El miércoles

fueron asesinados dos empresarios de Sombrerete, uno, hermano del alcalde con licencia, Alan Murillo

HOMICIDIOS dolosos durante 2023 registró Zacatecas



Página: 1, 4

El Sol de México Sección: Portada, República 548 cm² 2024-02-09 01:25:06



El Ejército y la Guardia Nacional apoyan a las policías locales

